



Logistikatlas Hessen

Einreichende Hochschule: Hochschule Fulda – University
of Applied Sciences
Projektleitung: Prof. Dr. Michael Huth
Laufzeit: Jun. 2014 – Dez. 2014

Der Logistikatlas Hessen wird Entscheidungsträgern für logistik- und verkehrsspezifische Fragestellungen detaillierte, orts- und raumbezogene Daten zur Verfügung stellen, mit denen sich entsprechende Entscheidungen mit lokalem oder regionalem Bezug geeignet fundieren lassen.

Dafür wurden im Rahmen des durch die HOLM-Innovationsförderung durchgeführten Forschungsprojektes mehr als 40 Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Verbänden, Politik und anderen Institutionen durch Experteninterviews eingebunden, um sowohl relevante Aufgabenstellungen als auch Datenbedarfe und Datenquellen zu identifizieren. Aus den erstmalig derart umfangreich erhobenen Daten lassen sich auf der einen Seite Profile für zukünftige Nutzer des Logistikatlas ableiten, zum anderen Entscheidungen zu Gestaltung, Struktur, Datenquellen, Visualisierung, Nutzer- sowie Betreiberkonzept des Logistikatlas Hessen ableiten.

Im Vordergrund steht die konsequente Orientierung an den zu treffenden Entscheidungen in Wirtschaft und Politik.